

Le pape François salué pour sa « confiance inébranlable » dans les religieuses lors de la messe des Novendiales



Lors de la huitième messe des Novendiales, le samedi 3 mai, le pape François a été salué comme un « pasteur humble et compatissant », qui a gardé « une confiance inébranlable dans la vocation des religieuses ».

Sœur Mary Barron, OLA, présidente de l'Union internationale des supérieures générales, a déclaré lors de la messe que le défunt pape « nous a invitées à sortir dans

le monde et parmi toute la création de Dieu pour guérir et accompagner ceux qui en ont le plus besoin ».

Le pape « nous a rappelé à maintes reprises l'importance d'accepter notre fragilité non pas comme une limitation mais comme une source de grâce », a-t-elle ajouté. « Il nous a incités à apporter l'espoir et la guérison dans les coins les plus sombres du monde, à apporter un sourire amical, une main secourable et un cœur rempli de l'amour de Jésus », a-t-elle ajouté.

Sœur Mary a salué la « confiance inébranlable » du pape à l'égard des religieuses. « Vous avez reconnu notre contribution en tant que bâtisseuses de communion, gardiennes de la chaleur et de la tendresse maternelle de l'Église et vous nous avez rappelé que notre présence est indispensable », a-t-elle déclaré.

« Nous rendons grâce pour votre cœur de pasteur, pour votre vision et pour la profonde confiance que vous avez placée dans les femmes consacrées », a-t-elle ajouté.

"Nous promettons d'accomplir la mission que vous nous avez confiée et d'être la caresse de notre Dieu Créateur aimant, en particulier envers ceux qui souffrent.

Le pape François a été salué pour sa « confiance inébranlable » dans les religieuses lors de la messe des *Novendiales*.